

# 国保をざさえる保険税

| 国保加入状況(7月31日現在) |              |
|-----------------|--------------|
| 総世帯数 2,152世帯    | 総人口 9,351人   |
| 国保世帯数 1,165世帯   | 国保加入数 3,590人 |
| 加入率 54.1%       | 加入率 38.4%    |
| 退職者医療対象者数       | 287人         |
| 退職者医療対象世帯数      | 202世帯        |
| 加入率             | 70.4%        |

ある日突然わたしたちの生活をおそう病気やケガ。たつた一人の病気でその家族は暗くなり、多額の医療費の負担に家族みんなが苦しまなければなりません。そのような時のために、日々から収入に応じてお金を出し合い、備えようという助けはない精神から生まれたのが『健康保険』という制度です。会社や役所などに勤めている人は、健康保険、共済組合、船員保険などに加入していますが、それ以外の人はすべて国民健康保険に加入しなければなりません。

## 保険税はなぜ必要か

保険税を決める場合は、まずその年の医療費がどのくらいを予測し、その中から国が負担する分を除いたものを保険税として各世帯に割り当てることがあります。第一期及び二期については前年度の保険税の概ね六分の一相当額であり、第三期からは、所得割、資産割、均等割、固定資産税(土地・家屋)額を被保険者(加入者)1人について一世帯についてがつて、国保に加入した人は、窓口で実際にかかった医療費の二割ないし三割を支払うだけですむことになります。残りの七割ないし八割は国保の財源から医者に支払われます。このように保険税は医療費の支払いに使われる貴重な財源です。横越地区の一部にも供給が開始されました。村の都市ガスは、越後天然ガス㈱によって、山崎製パンを中心二本木地区の一部に供給されていましたが、村や地域の強い要望で、このほど横越中央土地区画整理事業の大規模宅地造成を契機に、横越地区や二本木地区などの供給区域の拡大が実現されるこ

## 本年度税率は据え置き

特別な事情がないのに保険税を滞納している世帯は保険証に代えて「資格証明書」を交付することになります。  
1 世帯主がその財産につき災害にかかったこと。  
2 世帯主が事業につき著しい損失を受けたこと。

約一千二百万円の滞納額)にあり、納税相談等で納税の促進を図っていますが、あまり前進しませんので、これらのことを考えいかなければならぬ状況です。

|                                |
|--------------------------------|
| <b>保険証に代えて<br/>資格証明書</b>       |
| <b>保険税を滞納すると<br/>全額自己負担で診療</b> |

近年、「村おこし」「村一品運動」と名付けられた地域活性化のための特産品づくりが全国各地で開催されています。

新潟県においても市町村・商工団体・農協等が様々な取組を行っています。

## 第7回壮年野球大会 ロートルズが二連覇飾る



熱戦が繰り広げられた壮年野球

今年は、昭和二十三年以来五年ごとに行われている「住宅統計調査」の年です。この調査は、わが国の住宅と世帯の居住状況を明らかにするために行われるもので、全国の約三百七十万世帯を対象とす

る大規模な調査であることがわかります。記入していただきたい調査票は、十月一日から

七日の間に、再び調査員が回収にかかります。

対象となつた世帯の方は、訪問します。記入していただきたい調査票は、十月一日から七日の間に、再び調査員が回収にかかります。

調査員が、調査票をもつて、

調査の対象となつた世帯に

は、九月二十三日から三十日

の間に、知事から任命された

調査員が、調査票をもつて、